

Reventin-Vaugris

Treize non-chasseurs découvrent le milieu de la chasse

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 19:05



Une journée instructive pour les invités des chasseurs. Photo Acca Reventin-Vaugris

L'Association communale de chasse agréée de Reventin-Vaugris a participé, pour la sixième année, à l'opération "Un dimanche à la chasse". Le but était de faire découvrir les vrais contours de la chasse.

Avec le mot d'accueil, café et viennoiseries ont été servis à la cabane de chasse aux treize invités, dont deux femmes. Entouré d'une vingtaine de sociétaires, le président, Yannick Landreau, a présenté l'association, son territoire et l'organisation de la journée. Il a aussi abordé les différents types de chasse en Isère et les races de chiens qui leur sont dévolues. Le responsable de battues, Christian Fuvelle, a enchaîné pour décrire l'organisation de celles-ci et des conditions impératives de sécurité : vêtements fluo, identification du gibier, tirs fichants, angles de sécurité, consignes.

Il a proposé aux volontaires d'accompagner les traqueurs pour « faire le pied », c'est-à-dire d'observer d'éventuelles traces de sangliers et de chevreuils. Au retour, une battue au sanglier a été organisée. Chaque invité, en binôme avec un chasseur, a rejoint son poste. Cinq sangliers ont été prélevés.

La journée s'est terminée par un repas pris en commun. Plusieurs des invités ont dit souhaiter revenir passer une journée à la chasse.